

Le cadeau de Mya

Mya est une petite fille qui a du maquillage blanc sur le visage (Julia)

Mya a invité ses copains et copines pour son anniversaire (Carla)

Avant qu'ils n'arrivent, son oncle lui offre une clé avec laquelle elle ouvre un coffre dans le grenier. Elle découvre une marionnette oiseau appelée « Coucoumé » (maîtresse)

La marionnette a envoyé un éclair sur la carte de l'Afrique et on a découvert des animaux (Maxime F)

Dans le désert :

- On a vu un serpent qui voulait piquer un renard des sables, un fennec (Alyssia)
- Le fennec, Tarec a jeté du sable avec ses pattes avant sur le serpent (Jules) et le serpent est parti (Charly)
- On a vu un hérisson et une autre petite bête noire, Omar le cafard (Paul)
- Le fennecs a attrapé une gerboise, l'a mangé un peu et a mis le reste dans un trou (collectif)
- On a vu aussi un lézard, le gecko. Le renard jouait avec lui (Carla)
- J'ai vu un dromadaire avec une bosse. Il sait courir, se baisser et transporter des gens ! L'homme est allé chercher de l'eau dans un trou (un puits) avec son dromadaire (Maxime F)
- J'ai vu un animal avec deux bosses, le chameau (Charly)

Dans la savane :

- On a vu un lion qui faisait gr gr gr (Charly)
- On a vu des zèbres (Julie et Sarah)
- On a vu des zèbres blancs et noirs (Justin)
- On a vu des girafes très longues qui mangeaient des feuilles (Paul)
- On a vu des éléphants qui jetaient du sable et de la boue sur eux (Lucie) pour chasser les petites bêtes (Enzo)
- Les éléphants attaquaient les lions (collectif)
- On a vu un rhinocéros et des hippopotames

Dans la forêt :

- On a vu des crocodiles qui voulaient manger des poissons (Paul)
- On a vu des singes qui grimpaient aux arbres (Amandine)
- Un gorille tapait sur sa poitrine (Rayan)
- Il y avait des chimpanzés (Charly)
- On a écouté la chanson du gorille, du dromadaire et du lion (Paul)

A la fin, Mya a perdu sa marionnette Coucoumé (Paul)

La marionnette Coucoumé est farceuse (Maxime F)

Le monsieur est allé la chercher derrière l'écran dans la salle de jeu (Jules)

Les copains et copines de Mya ont mis des costumes d'Afrique (Rayan)